ploi, à Montbrison.

L'accord a été acté en présence de Joël de La Torre et Patrice Nowaczyk, respectivement directeurs de Pôle Emploi Montbrison et Andrézieux-Bouthéon, ainsi que Jean-Paul Forestier et Patrice Romeuf, président et directeur de la Mission locale Forez.

Cette convention décline un accord national et régional entre Pôle Emploi et la Mission locale. Ces structures couvrent plus de 100 communes autour de Montbrison et d'Andrézieux. Elles proposent actuellement près de 1.000



CONVENTION. Les représentants de Pôle Emploi et de la Mission locale pour le territoire Montbrison-Andrézieux. PHOTO J. TISSOT

offres d'emploi, en progression de 64 %, avec un niveau actuel de chômeurs de 5,2 %, le plus bas enregistré dans la circonscrip-

tion depuis 2008.

Les actions coordonnées par Pôle Emploi et la Mission locale regroupent notamment l'accompagnepour les demandeurs d'emploi...

ZOOM

Contrat engagement jeunes. Mis en place par l'État depuis mars 2022 pour la formation et l'emploi des jeunes, ce dispositif ambitionne de toucher 300 jeunes. À ce jour, il a déjà concerné 80 personnes percevant une allocation mensuelle pouvant atteindre 500 € moyennant une activité hebdomadaire de 15 à 20 heures.

INITIATIVE La place Pasteur a fait le bonheur des petits, le 22 juin

« La rue aux enfants », première réussie

Organisée par l'association Tasse de jeux en partenariat avec le centre social et l'appui logistique de la commune, la « Rue aux enfants » a permis à un jeune public de profiter d'un espace privé de circulation motorisée, place et rue Pasteur ainsi que dans les rues du collège et du bout du monde, le 22 juin.

Cet espace libéré a permis l'installation de divers jeux et notamment du barnum de la microbibliothèque du centre social. Les enfants du centre de loisirs et de nombreuses autres familles sont venus participer à mille et une



RUE AUX ENFANTS. Jouer librement devant le centre social, sur une place Pasteur sans voitures, quel bonheur! PHOTO J. TISSOT

activités fonction du goût de chacun : vélos, peinture, dînette, jeux libres, ateliers divers, scientifique, chantier, sensibilisation à la nature, jeux en bois, initiation au jeu d'échecs, jeux d'eau...

Buvette et crêpes ont contenté les gourmands en attendant le spectacle de fin de journée promis par les artistes de Roues d'secours mais que l'orage a empêché de pédaler pour alimenter Jeur sono et chanter devant le centre social. Cependant, du matin jusqu'au soir, il a fait bon jouer dans la rue ou ne rien faire... pour le plaisir!

ENGAGEN ment de l

Devant d'amis. d'élus, en mille, l'adi yon a vu profession lieutenan le 24 juin sical Pie seuil de la nier a not avant sa ca ter en p des ans d autre, sa r population

1.285

Coin de r se, Annie public, e l'Ukraine, nérosité divertisse Madison soutenir l de l'assoc